

Chères Fidésiennes, chers Fidésiens

Les 23 et 30 mars 2014 je serai candidat aux élections municipales.

J'ai pris cette décision longuement mûrie, après avoir rencontré beaucoup d'entre vous, citoyens de tout horizon ayant foi aux idéaux de notre démocratie républicaine, hommes et femmes qui s'appuient sur les principes de liberté, d'égalité, de solidarité, de laïcité pour porter les valeurs de justice, d'humanisme et d'universalité.

J'ai décidé d'animer cette liste de rassemblement à Sainte-Foy-lès-Lyon. Une liste de valeurs, valeurs progressistes et environnementalistes que je porte depuis 12 ans au Conseil municipal, mais également une liste de réelle ouverture au-delà de tous clivages politiques ou toutes considérations partisanes. Une liste d'intérêts communs, dont le premier est le bien vivre ensemble à Sainte-Foy-lès-Lyon.

Le projet que je propose est un projet collectif enrichi par la participation d'habitants, de responsables associatifs, d'experts locaux aux compétences reconnues. Des hommes et des femmes qui mettront en avant leurs savoirs, leurs savoir-être et leurs savoir-faire et qui feront fi de toutes préoccupations carriéristes et toutes considérations idéologiques.

Cette liste existe à Sainte-Foy-lès-Lyon, ensemble nous construirons ce projet, avec chevillée au corps, la volonté de rassembler pour gagner en 2014.

JE COMPTE SUR JOUS,

VOUS POUVEZ COMPIER SUR MOI





Citoyens de Sainte-Foy-lès-Lyon, imaginons ensemble l'avenir de notre ville . Vous avez des rêves, des idées, des ambitions pour demain ?

Nous aussi, et derrière ce nous, ce sont des citoyens engagés qui, avec moi, si vous nous accordez votre confiance, vont faire entendre votre voix.

Les élections municipales de 2014 seront le lieu de l'expression de la volonté des habitants de notre ville. Les partis politiques ne sont plus en phase avec la société, malgré les promesses de plus de démocratie, plus de participation, les politiques n'entendent plus les populations et semblent s'éloigner des réalités du terrain. Il est urgent de vous redonner la parole, la possibilité de décider de votre quotidien pour construire la ville de demain, une ville plus juste, plus cohérente, plus solidaire. Il est vital de renouer le lien entre politique et société civile.

C'est pourquoi nous proposons de travailler à la construction d'une **liste citoyenne d'hommes et de femmes** engagés, qu'ils soient socialistes, écologistes ou démocrates, mais également des personnes responsables et actives, des militants associatifs ou engagés au quotidien. Aujourd'hui, le temps est au rassemblement de tous ceux qui en ont une ambition pour Sainte-Foy-lès-Lyon, l'ambition d'un mieux vivre ensemble. Oui! Le temps est au rassemblement de ces idées dans une réelle ambition pour Sainte-Foy-lès-Lyon.

Nous avons tous des réponses à proposer à nos préoccupations quotidiennes, dans les domaines de l'économie ou de l'emploi, de l'éducation ou de la petite enfance, des sports, de la jeunesse ou de la culture, de la santé, de la dépendance ou du handicap ou bien de l'urbanisme ou du logement, de l'environnement ou des modes de transports.

Le rassemblement citoyen est en marche à Sainte-Foylès-Lyon et avec lui une nouvelle façon d'aborder la gestion de la cité.

Rejoignez-nous.

Contact: 06 60 62 48 71 ericpommet2014@gmail.fr











Nom	Prénom
Adresse	
E-mail	Tél
☐ Je souhaite participer à la campagne	☐ Je participe au financement de la campagne d'Eric Pommet*
☐ Je souhaite rejoindre le comité de soutien	 Je souhaite être informé de l'actualité de la campagne d'Eric Pommet